

# PUMAHUITOS TE CUIDAN

Newsletter creado por Seguridad del Alumno



ABRIL 2022 | VOL. 1





# IBIENVENIDOS!

Nicole Quiñones Encargada de Seguridad del Alumno



Con la finalidad de mantener a nuestra comunidad informada y segura, hemos creado este boletín **Pumahuitos te cuidan**.

Para nosotros como colegio, y en especial desde el área de Seguridad del Alumno, queremos hacer un llamado a nuestros apoderados para invitarlos a compartir con sus hijos los temas que aquí les presentaremos.

La idea es que junto con informar, se puedan plantear temas o visiones de seguridad al interior de sus hogares.

#### TEMAS DE ESTA EDICIÓN

Conducta Vial Apoderados SOS Objetos peligrosos Campaña de Vacunación



## **OBJETOS PELIGROSOS**

Hay artículos de uso diario que pueden ser un peligro para los niños y niñas. Por esta razón, les pedimos a las mamás y papás que tomen en consideración las siguientes recomendaciones:



Recipientes o botellas de vidrio por riesgo de cortes accidentales.



#### Termos con líquidos calientes

Solo están permitidos los termos que contengan el almuerzo diario. No enviar termos con agua caliente leche, té, café, u otro líquido que pueda provocar quemaduras.



Cuchillos o elementos cortantes Prefiera enviar alimentos cortados desde la casa. Estos elementos si se encuentran en las loncheras serán retirados.



#### Botellas de agua metálicas

Prefiera enviar agua en botellas de material reutilizable, evitando botellas metálicas que pueden ser un elemento riesgoso si son utilizadas en movimiento.

# HIEIL

Los invitamos a formar parte

APODERADOS S.O.S

¿Vive cerca del colegio? ¿Tiene la disposición y tiempo para ayudarnos? Invitamos a todos nuestros apoderados a formar parte de nuestra Brigada S.O.S.

Los apoderados S.O.S serán la contención y el apoyo de los alumnos del colegio Pumahue Chicureo, en caso de algún evento de causas naturales u otras, para mejorar las condiciones de seguridad y el traslado de los alumnos de un sector a otro de forma rápida, evitando aglomeraciones y accidentes.

Los interesados deben enviar un correo a Miss Nicole Quiñones nicole.quinones@colegiopumahue.cl con el pase de movilidad (con 3° dosis) y certificado de antecedentes.

Los esperamos!



El Ministerio de Salud ha iniciado la

Campaña anti-influenza año 2022.

Entre la población que recibirá la vacuna de manera gratuita por parte del gobierno se encuentran

todos los niños y niñas de los 6 meses hasta 5° Básico.

Aún no hemos sido notificados de la fecha de vacunación en nuestro colegio, por esto, les recordamos a los padres que quienes lo deseen se pueden acercar a los Centros de Salud y solicitar la administración de manera gratuita para sus hijos.

Más información https://www.minsal.cl/campana-influenza-2022/

### CONDUCTA VIAL

Entre todos podemos hacer mejor las cosas. Los invitamos a recordar estas medidas de manera de contribuir a ser parte de una comunidad que fomenta el respeto, la empatía y el buen trato.



Respetar la zona "Stop, Kiss & Bye" recordando que es una zona para detenerse y bajar a los niños, así podremos disminuir la congestión y de esta forma toda la comunidad logrará un tránsito más expedito por el estacionamiento.



Respetar las señales de tránsito y pasos peatonales.



Una vez que se bajó el estudiante del auto, le rogamos salir del estacionamiento. Esto hará que el tránsito sea más fluido y no se generen filas por esperar que se desocupe un espacio.

